
POLITICA INTERNA 

Dalla sua «convention» la De detta condizioni agli ex alleati 

Una riforma per minaccia 
De Mita parla domani7 No parla oggi Alla fine 
invece, il leader de non interviene affatto La con 
vention scudocrociata (doveva durare due giorni 
invece è finita ieri) si conclude cosi delusione un 
po' di mistero la famiglia come bandiera di questa 
campagna elettorale E soprattutto conu na prò 
messa che sembra una minaccia e e troppa confu 
sione in giro, qui occorre una riforma elettorale 

FEDERICO GEREMICCA 

WM ROMA «Porse non esiste 
una via alle riforme istituito 
naif di sicuro successo Ma 
sembra ormai chiaro che un 
punto d attacco obbligato 
anche se non il solo debba 
essere quello di un più diretto 
e stretto rapporto tra voto pò 
litico e assetto di governo 
Che Si raggiunga questo nsui 
lato con forti semplificazioni 
della legge elettorale o invece 
con un patto preelettorale di 
coalizione dipenderà in gran 
parte dalle condizioni politi 
che che si creeranno dopo il 
14 giugno» Vincenzo Scotti 
non ha ancora finito il suo in 
tervento conclusivo a questa 
strana e disertata convention 
- nel palazzo delle Scienze e 
delle Tecniche ali Eur scu 
docrociaia ma si capisce che 
al nocciolo della questione 
e è ormai arrivato la npropo 
saione - un pò minacciosa 
per la sede ed il momento in 
cui è avanzata - di una riforma 
elettorale che rimetta ordine 
nel sistema politico italiano E 
perché il messaggio sia chiaro 
fino in fondo il vicesegretario 
aggiunge «La De ribadisce 
che per quanto dipenderà 
dalla sua scelta non si do 

vrebbero più venficare le si 
tuazioni delle ultime leg slatu 
re in cui e risultato quasi im 
possibile giungere ad una (or 
mula politica condivisa e a 
una stragia comune tra i partiti 
alleati» 

Riforme elettorali msom 
ma come rimedio alle pole 
miche ed alle tensioni tra i 
pan ti della ex maggioranza 
Ma quali riforme? Per la venta 
le idee in casa de sono tut 
t altro che chiare 

N no Andreatta (aveva svol 
to lui la relazione programma 
tlca che ha aperto la conven 
non) si è limitato a dire che 
I eletto e -dovrebbe avere la 
possibilità di esprimere due 
voti uno peri singoli partiti ed 
un altro per una coalizione di 
maggioranza e quindi di go 
verno» Dà potrebbe accade 
re -in un unica tornata etetto 
rale o finche in due turni di 
stinti» Come si vede la prò 
posta de è tutt altro che deh 
ruta anche se sempre An 
dreatta parla di una quota dt 
seggi da riservare alla coali 
zione con più consensi Nes 
suna clausola di sbarramento 
per (ingresso alle Camere vi 
sto che «noi de non le amia 

mo-
Allo stato magg ore scudo 

eroe aio in questo momento 
p u ancora che avanzare una 
proposta d r (orma dettagl a 
ta forse nteressa soprattutto 
far alegg are una m naccia ri 
volta al Psi ed ai m non- la 
mmacc a appunto d una 
•sempl f cazione del s stema 
de partiti II senatore Ruff III 
comunque se la prende con 
(ulte le ipotesi sui tappeto 
monocameralismo presiden 
zialismo collegio unmomina 
le maggioritario ali inglese 

Un partito ottimista cosi si 
presenta alla campagna elei 
toraìe la De innalza la bandie 
radei ritorno a valori tradizio 
nali della famiglia ed è con 
vinta di avere «buone carte da 
giocare» Appena in apertura 
dei lavori Forlani aveva addi 
rittura sferzato la platea assi 
curando «Amici no abbiamo 
ragione O comunque più 
buone rag oni degli altri in 
questa campagna elettorale 
La De e forte e unita e questa 
è già la premessa per un buon 
risultato» Forlani indica I o 
biettivo di «riprendere la co! 
laborazione» pentapartita An 
nota che Crax la giudica 
un impresa «non facile» e che 
«altri manifestano incertezze» 
Il presidente de non demor 
de però e paventando «un 
periodo lungo di crisi» assicu 
ra che la De sarà in campo 
dopo il voto per «garantire 
una maggioranza di governo 
sicura e coerente» Lina De 
•unita» anche se «ognuno ha 
la propria immagine» e la 
smetta De Mita di definirmi 
•capo dei pompien» per il 
«ruolo di mediazione» assolto 

«Patti di ferro oppure 
semplificazione del sistema 
elettorale. Si vedrà 
subito dopo il 14 giugno» 
accanto a Craxi a palazzo 
Chgl Scudocrociato alla ri 
scossa insomma Di fronte ai 
giornalisti Guido Bodrato vi 
cegretano de spiega le strate 
gie di questa campagna elei 
(orale «Di tre cose fonda 
mentalmente parleremo agli 
eletton t a prima I ipotesi di 
un sorpasso Ma stavolta at 
lenti non del Pei sulta De ma 
di una maggioranza di gover 
no su» altra La seconda un 
diverso equilibrio politico da 
ristabilire ali interno della 
maggioranza di pentapartito 
Il terzo la ripropostone del 
1 immagine forte e tradtziona 
le della De» 

Una De dal volto ancora 
tranquillo ma assetata di n 
vincita Alla tribuna della con 
vention si alternano le mille 
anime scudocrociate Ecco 
I ex presidente Adi Domeni 
co Rosati poi Emilio Colom 
bo Ruffilli Granelli Mattare! 
la Garganf Scotti Tutti d ac 
cordo in fondo con quelle 
«modeste ma eroiche virtù mi 
nime» che Andreatta in aper 
tura aveva esaltato esponen 
do «un programma per una 
società giusta e buona» Perla 
De ci sono molte cose da rifa 
re e tocca rifarle ripartendo 
mettendo al centro la fami 

glia Amministrazione pubbli 
ca da migliorare sanità in gì 
nocchio occupazione da ri 
lanciare si bisogna interveni 
re su questi ed altri setton ma 
non guardando più ai singoli o 
ai gruppi come si è fatto in 
questi ultimi 15 anni spiega 
Andreatta - bensì pensando 
alla difesa e agli interessi della 
famiglia 

Il partito appare per ora 
unito Le truppe galvanizzate 
Stamane De Mita (che ieri al 
la fine ha un pò misteriosa 
mente deciso di non conclu 
dere lui la convention) pre 
sentera alla stampa le liste de 
E comunque dove non amve 
rà il partito dovrebbero am 
vare loro 400 giovani univer 
sitari arruolati da qualche 
giorno nella De (che li sta pre 
parando attraverso un apposi 
io corso) Il loro compito? 
Snidare in giro per 1 Italia gli 
astensionisti «Gli elenchi dei 
cittadini che nelle passate eie 
zioni non hanno votato sono 
pubblici - spiega Bodrato - I 
ragazzi li consulteranno e poi 
porta a porta proveranno a 
convincere quei cittadini a vo
tare De Come è andata love 
dremo alla fine Masenuscis 
sero a convincerne anche so 
lo la mei à » 

Presentate ieri le candidature 
Ecco la lista del Pei 
per il Comune di Napoli 
La guida Chiaromonte 

DALLA NOSTRA REDAZIONE 

LUIGI VICINANZA 

M NAPOLI Quattro schede 
per gli elettori napoletani che 
ti 14 e il 15 giugno si recheran 
no alle urne due per la Carne 
ra e il Senato altre due per il 
Comune e i consigli di circo
scrizione Su tutte il simbolo 
del Pei è il pnmo in alto a sini 
stra len mattina infatti pnmo 
giorno utile per la presenta 
zione delle liste comunali so 
no stati depositati dai rappre 
sentantì della Federazione i 
nominativi degli 80 candidati 
ai consiglio comunale e dei 
400 mobilitati per le 21 circo* 
scrizioni 

Apre i elenco con il nume 
ro uno il direttore del) Unita 
Gerardo Chiaromonte segui 
to da un cappello di lista com 
posto da altre cinque persona 
lita Al secondo posto dun 
que una donna I mdipenden 
te Amalia Signorelli docente 
di antropologia ali Università 
e poi nell ordine 1 ex capo 
gruppo Berardo Impegno 
Carlo Fermanello già parla 
mentare e consigliere uscen 
te il direttore dell Osservato 
no Vesuviano Giuseppe Luon 
go il preside della facoltà di 
architettura Uberto Siota. 

Non si presenta - per ta pn 
ma volta dal 75 - Maurizio 
Valenzi protagonista della 
stonca stagione delle giunte 
di sinistra né saranno in lista 
Andrea Geremicca (candida 
to alla Camera) Benito Visca 
(eletto recentemente presi 
dente regionale delta Lega 
delle cooperative) Umberto 
Ranieri (che ha chiesto di pò 
tersi dedicare esclusivamente 

al partito) 
•Con questa lista - sono pa

role di Ranieri segretario del 
la Federazione - vogliamo 
sottolineare il carattere aperto 
e di governo del Pei» C è il 
prof Francesco Barbagallo 
che nei mesi scorsi ha orga 
mzzato ali Università un semi 
nano di lezioni sulla camorra 
e è lo stonco dell architettura 
Giancarlo Allsio (indipenden 
te) e è I editore Tullio Pironti 
un emergente sul mercalodel 
libro ci sono gli attori Mario 
Scarpetta e Marina Confatone 
Ancora i primari Antonio Biz 
zarro Alfonso Faietta e Gu 
glielmo Magli I ispettore degli 
istituti per i minori Claudio De 
Lucia uno degli animatori del 
•progetto Nisida» il direttore 
della stazione zoologica 
«Dohm» Antonio Miralto Tra 
gli avvocati ) amministrativi 
sta Silio Aedo Violante e il le 
gale delle *mamme coraggio» 
Giovanni Bisogni Inoltre è 
presente anche il figlio di 
Francesco De Martino lan 
ziano leader de] Psi non ncan 
didato al Senato Armando 
Del gruppo consiliare uscente 
sono stati nconfermati in 17 
su 23 Più che raddoppiata n 
spetto al passato la presenza 
delle donne mentre i candida 
ti della Fgci sono tre (Guglie! 
mo Allodi responsabile na 
zionale degli enti locali Diego 
Belliazzt presidente dell asso
ciazione studenti anticamor 
ra Antonella Cammardella 
della Lega per il lavoro) Mas
siccia la presenza di operai e 
tecnici delle fabbnche (Italst 
der Ansaldo Alfa) 

"""•———"—" Lo scienziato americano, campione della battaglia ecologista 
a Piombino con Giovanni Berlinguer 

Commoner: «Sì, voterei Pei» 
Ma quanto verde in questo rosso Barry Commo
ner, uno dei padri nconosciuti della battaglia eco 
logica, non ha esitazioni «Se fossi italiano non 
voterei verde, ma Pei» ^afférmazione è miele per 
le orecchie della folla che gremisce il teatro Metro 
politali dì Piombino accorsa fin qui per ascoltare lo 
scienziato americano e Giovanni Berlinguer, can 
didato al Senato in questo collegio 

DAL NOSTRO INVIATO 

RENIO CASSIQOLI 

• * PIOMBINO II tema del 
I incontro è i comunisti e I e 
oologìa Occasione ghiotta 
perché proprio qui a Piombi 
no la ipercentrale a carbone 
- 1480 megawatt nsultato del 
raddoppio di quella già esi 
stente a gasolio - ha spesso 
diviso i verdi e gli ambientali 
sii dal Pei qui al 60 per cento 
tracciando solchi profondi 
anche in una società dalla 
spessa crosta operaia forte 
come lacciaio che produce 

ma anche preoccupata per gli 
effetti della crisi sull occupa 
zione Poi qualche mese fa il 
referendum quando e stato 
chiaro che il risanamento de 
gii impianti siderurgici condì 
ztone per discutere I impian 
to non sarebbe stato accetta 
to dal governo I no su indica 
zione anche del Pei sono stati 
I ottanta per cento 

E Barry Commoner folta 
capigliatura bianca su un volto 
roseo marcato dagli occhiali 

spiega perché sceglierebbe il 
Pei -La battaglia ambientali 
sta richiede molte forze da 
mettere insieme giovani 
donne lavoratori tecnici 
scienziati non può essere af 
frantala solo dagli ambientali 
sii Un simile approccio porte 
rebbe ad uno scontro fra una 
visione unilaterale e Interessi 
più generali» Ma non pensa di 
essere strumentalizzato chic 
de Luciano Guerrieri assesso
re ali ambiente a parlare in 
una manifestazione elettorale 
del Pei? «li mio rapporto è 
ecologico Imparo dal Pei e il 
Pei impara da me Mi piace 
pensare che questa relazione 
sia utile ad entrambi* Ma 
quello del Pei chiede Erika 
Bongini una studentessa dei 
centro ambiente non è un 
ambientalismo di facciata? 
«Non lo pensano innanzitutto 
quelli che hanno accettato di 
entrare in lista» Giovanni Ber 
linguer fa esempi precisi «An 

tonio Cedema, fondatore di 
Italia Nostra L avevamo Inter 
pellaio motte altre volte ed 
aveva sempre rifiutato Questa 
volta ha accettato E questo 
vale per Chicco Testa e Laura 
Conti Se le leggi italiane lo 
consentissero avremmo can 
didato anche Commoner 
Non è stalo possibile con no 
stro rammarico e penso an 
che suo* E Commoner annui 
sce ripetutamente con un lar 
go sorriso 

A Piombino la questione 
ambiente ha un duplice risvol 
to la fabbnea e la città e il 
lavoratore paga due volte La 
questione è sollevata da Lu 
ciano Silvestri della Cgil e da 
Giorgio Cortigiani operaio 
della Deltasider «Si è condot 
ta anni fa una grande battaglia 
ambientalista quella per la sa 
Iute e la dignità in fabbrica. Si 
ottennero risultati importanti 
Poi la lotta si affievolì per la 
politica del governo e per no 

stre carenze- dice Berlinguer 
Ma che rapporto e è chie 

de Marco Glovannelli Impie
gato della Magona frascien 
za ambiente e politica? -Mi 
sono sempre chiesto perché 
la fonte pnnclpale di energia, 
il sole sia così poco conside 
rata Poi qualche rispos ta I ho 
trovata» dice Berlinguer «Per 
secoli luomo per produrre 
energia ha usato il vento lac 
qua gii ammali Poi è arrivato 
il petrolio legato in gran parte 
allo sfruttamento coloniale e 
ancora 1 uranio legato al mili 
tare Ma nessuno può appro
priarsi del sole i suoi raggi 
percorrono tutto il pianeta 
Lottare per una energia diver 
silicata significa battersi per 
interessi diffusi non ristretti* 
Per Commoner bisogna prò 
cedere con una transizione 
verso I uso di fonti rinnovabili 
«In questa prospettiva può 
non essere necessaria una 
nuova centrale a Piombino» 

corsivo 

Indipendentemente 

• i II presidente del Pn Bruno Visentin! ha scritto una 
lettera a «Repubblica* per far conoscere alcuni dilemmi che 
lo angustiano come collaboratore «indipendente» di quel 
giornale Visentin! sostiene che la collaborazione a un quoti 
diano «anche da parte di un collaboratore estemo* implica 
«una certa concordanza sugli indirizzi di ordine generale 
che il giornale segue* Considerazione saggia anche se cu 
n'osa poiché Visentin! aveva lasciato il «Corriere* per colla 
borare con «Repubblica* quando questo giornale non lan 
dava certo mazzi di fiorì al governo di cui il neocollaborato 
re faceva parte come ministro delle Finanze Resta curióso 
che uno degli argomenti toccati da Visentin! sia quello delle 
candidature indipendenti nelle liste del Pei un fatto certa 
mente sgradevole per chi aveva già scommesso sul Pei fuon 
gioco Lex ministro afferma che queste candidature non 
sarebbero un indice del «rinnovamento» del Pei bensì il 
segno della volontà di sottrarsi «ai problemi delle proprie 
scelte* Ma non spiega perché e pertanto e difficile contrad 
dirlo Egli afferma invece che questi candidati non avranno 
•indipendenza politica* per «il fatto stesso di essere eletti 
nelle liste di un partito» Un affermazione tre volte curiosa 
espressa indipendentemente dal fatto che il Pn per testimo 
mare la propria «apertura» ha vantato I altro len il 30% di 
candidati «esterni» A meno che - per Visentini - Giolitti o 
Pintor Rodotà o Visco non diano minon garanzie di indi 
pendenza di José Altafini o Anita Ganbaldi candidati nelle 
liste repubblicane 

Un referendum 
Mantova dirà 
sìono 
alla centrale 
nucleare 
• • MANTOVA Gli elettori 
mantovani non voteranno so
lo per eleggere Camera e Se 
nato II 14 e il 15 giugno sa 
ranno chiamati alte urne an 
che per dire si o no ali inse 
diamento di una centrale nu 
cleare da 2mila megawatt sul 
loro terntono A promuovere 
la consultazione popolare è 
stato il consiglio comunale di 
Mantova che ha approvato 
una mozione presentata dalla 
rappresentante della Fgci 
Paola Zucchi e dal consigliere 
verde Claudio Bondioli Betti 
nelli La proposta è stata vota 
ta dalle forze di maggioranza 
(Pei e Psi) dal Pli dal Mst e 
dalla Lista verde Oemocnslia 
ni e repubblicani si sono inve 
ce astenuti accusando gli altri 
gruppi di strumentalizzazione 
Ora si attende I ultimo via del 
prefetto 

II Pei in tv 
Oggi a Rail 
Occhetto, 
aRai2 
le candidate 
M Comincia oggi la sene 
delle trasmissioni elettorali 
messe in onda dalla Rai e dal 
le pnncipali emittenti pnvate 
Alle ore 14 su Raiuno dopo il 
telegiornale ci sarà una tribù 
na flash con Achille Occhetto 
della segreteria del Pct Alle 
ore 22 20 verrà trasmessa su 
Raidue la prima trasmissione 
autogestita del Pei che ha co
luto dedicarla alta questione 
femminile Partecipano Caro
le Beebe Tarantelli Elena Bo-
va Mariella Gramaglia Giglia 
Tedesco e Livia Turco La tra 
srnissione e condotta da Pao 
la Pitagora 

Sempre stasera su Canale 5 
alle ore 22 30 nel corso della 
rubrica «Parlamento in* verrà 
intervistata Livia Turco (la tra 
smisslone verrà replicata do 
mani alle ore 10 30 11 su Re 
tequattro) 

"—""— Critiche e polemiche per i consiglieri Rai nelle liste 
Manca si difende: «Mi candido perché...» 

Scioperi, in forse le tribune 
Rischiano di non salvarsi neanche te tribune eletto 
rati Lo Snater, sindacato autonomo ha fatto sape 
re di essere estraneo ad accordi che escludano le 
trasmissioni dei partiti dagli sciopen m corso alla 
Rai La programmazione di radio e tv e messa 
sottosopra e in questa situazione di grande tensio 
ne infuna la polemica dei consiglien (presidente 
Manca in testa) in corsa per il Parlamento 

ANTONIO ZOLLO 

• • ROMA La battuta più fé 
foce e amara che circolava le 
n nell arco dei 500 metri che 
separano in linea d aria la di 
rezìone generale di viale Maz 
zlm dal centro di produzione 
di via Teulada dice cosi «Que 
sta volta Berlusconi non deve 
scucire una lira per tenere fer 
ma ia Rai mentre egli continua 
a piazzare colpi micidiali» La 
battuta coglie - magari con 
qualche inevitabile semplifi 
cazione - la situazione del 
momento da una parte I a 
zienda di nuovo nell occhio 
del ciclone a cominciare da 
gli sciopen che ne stanno 
mandando ali ana la program 
mazione (e le consegjenze 
non sono certamente le stesse 
di quando la Rai godeva del 
regime di monopolio) dall al 
tra, la situazione dt blocco 
verso la quale nsch a di slitta 
re il consiglio - tutte le after 

mazioni in senso contrario 
non sono per niente convm 
centi più vengono npetute e 
più appaiono stonate compre 
sa I ostentata sottolineatura 
del calendano di sedute di qui 
a fine giugno - perche 5 suoi 
membri sono candidati al Par 
lamento perché quelli che tra 
di essi saranno eletti dovran 
no poi optare (o la Rai o il 
mandato parlamentare) per 
che questa opzione e una co 
da del problema che potreb 
be trascinarsi sino ali autun 
no Per quale ragione' Ma 
perche probab Imente sol 
tanto allora qualcuno degli 
eletti avrà tutti gii elementi per 
fare la scelta che nterra pm 
oculata e più conveniente 
Come è noto sono candidati 
il presidente Manca (Psi) il vi 
cepresidente Birzoh (PsdO i 
consiglien Acquavlva (Psi) 
Firpo (Pn) e Zmcone (PIO 

Il punto cruciale del proble 
ma sia dunque qui il massi 
mo organo di governo della 
Rai considerando lo stato di 
f bnllazione del settore radio 
televisivo la mole di problemi 
che assillano la Rai - questo 
aspetto della questione preva 
le persino sulle altre conside 
razioni se al di la delle pre 
scrizioni di legge sia prova -
come ha scritto Enzo Forcella 

«di discrezione di buon gu 
sto di cred bilita« non tenere 
conto di incompatibilità so 
stanziali concorrere alle eie 
zioni e per quel che nguarda 
la Rai esserci e non esserci 
Come si vede non è in discus 
sione la facoltà individuale di 
questo o di quello di esercita 
re tutti i d riti costituzonali 
piuttosto come def n ria' -
questa sorta di ind fferenza 
verso la Rai soprattutto se si 
considera che 1 azienda ha 
dovuto attendere oltre tre an 
ni prima d avere un consiglio 
al completo e nella pienezza 
dei polen che alcuni dei cin 
que candidati al Parlamento 
sono cons glien d fresca no 
mina 

Intanto e e da fronteggiare 
ia vicenda deg! se open Do 
pò la rottura delle trattative 
per il contratto di lavoro la 
zienda non s e fatta v va con i 
s ndacat Ieri sera 4 ore di 
se opero tra le 18 e le 22 

hanno stravolto la program 
mazione tg compresi Oggi 
non dovrebbero esserci agita 
zfom mentre domani gli scio 
peri colpiranno soprattutto i 
notizian fatte salve - proba 
bilmente - le trasmissioni 
sportive Sia le organizzazioni 
dei sindacati confederali che 
il sindacato autonomo Snater 
hanno in programma ulteriori 
azioni di lotta un assemblea 
aperta ai dingenti nazionali 
del sindacato e alla stampa e 
prevista nella grande sala 
mensa di viale Mazzini per lu 
nedi Un documento votato 
I altra sera dai lavoratori di via 
Teulada accusa I azienda di 
azioni di crumiraggio una no 
ia dello Snater dice testual 
mente che un assemblea è 
prevista per lunedi «propno 
per impedire se necessario 
anche fisicamente la messa in 
onda delle tnbune elettorali» 

Ad esasperare i lavoratori 
non e è soltanto il «no» dell a 
zienda alle richieste contrai 
tuali e è il fresco ricordo di 
quanto accaduto dt recente 
con I infornata di dirigenti e 
promozioni la quale non solo 
ha enfiato ben oltre il neces 
sano la fascia dirigenziale ma 
costerebbe ali azienda un 
esborso supplementare an 
nuo ali incirca di 60 miliardi 
sul versante delle retnbuz oni 

Per tutte queste considera 
zioni per le cntlche che co 

minciano a levarsi anche al di 
fuon dell azienda il presiden 
te Manca ha ritenuto opportu 
no evidentemente ribadire 
ieri mattina in consiglio le ra 
gtom a difesa della propria 
scelta e di quella analoga fatta 
da altn 4 membri del consi 
glio -Non siamo acchiappa 
poltrone - ha detto Manca -
non si può censurare il diritto 
ali elettorato attivo e passivo» 
Il presidente ha anche ribadì 
to come nei confronti dei 
membri del consiglio e di di 
pendenti Rai candidati debba 
esercitarsi «con ancor mag 
giore rigore il principio di 
esclusione dal video e dalla 
radio durante la campagna 
elettorale anche in relazione 
agli impegni del loro ufficio 
fatta salva naturalmente la 
possibilità di ogni candidato 
di partecipare alle tnbune • 
Non vi sono stati interventi di 
altri cons glien sulla questio
ne Anzi il clima era piuttosto 
imbarazzato L ordine del 
giorno prevedeva I illustralo 
ne di un ponderoso docu 
mento che trace a le linee di 
una ipotesi di rilancio della ra 
diofonia II documento è stato 
votato ali unanimità Resta da 
vedere quanto e che cosa in 
questa fase e per gli interessi 
della Rai attribuibile alla stra 
teg a e quanto e che cosa alla 
ordinar a quotidianità 

WCARAGUA 

Campagna per la realizzazione della scuo 
la centro per I infanzia «Coro de Angeles 
Enrico Berlinguer» CCPn 63912000 inte 
stato a «Scuola e Università» Per informa 
zioni Fgci nazionale tei (06)6711407 Fgci 

AMMINISTRAZIONE 
PROVINCIALE 
DI FERRARA 

Avviso di gara d'appalto 
par la cotttuiiona di un edifìcio poltvalanta par istituti icolattfcl 
auparwrf in tarritorlo In Comuna di Canto (Farrara) 
L Ammn straiione provncale mende appa i e avor d cu a og 
getto a mezzo le (azione p vaia Lappa o à a m s u a e d t . etto da 
appos to Cap loia lo Spac a e 
L agg ud cai one avverrà con s sterna de e ol e te seg eie a norma 
dell art 24 eli b) della Legge B agos o 1977 n 584 e success ve 
modi cai on seguendo crie o de of le a econom camente pu 
vantaggiosa n base a segueni s stem d vauazone 
al i Sasso per cent uà e punì 8 
b) f end memo e valore tecnco de ope a * 9 
e) tempo d esecuz one lave* » 2 
Lopera da cost u res I ava ne te toro de Comune d Cento e 
r guarda (a cost uztone d un ed 1 e 0 poi va ente pe st lui sco ast e 
superar n un un co lotto 
L Importo a paaa d appalto a di L 6 11O 414 487 
1 esecutore de lavo* èprevsta n540gon da a consegna 
Saranno ammesse anche mp ese un te a sens de a Legge a 
agosto 1977 n 584 e success ve mod f oaz on La data u l ma d 
presentai one delle r eh oste d esse e nv ia e a a e taz one è I 13 
g ugno 1987 Lercheste redatte n ngua a ana dovranno essere 
ndrizate ali A ITO n straz one povncee d Fé a a Caste lo 
Estense 44100 F« a a tei (0532134301 
Ale domande dov anno esse e a egate e eguen a eh a ai on 
• d non t ova s nel e cond zion e I a) b e d e 0 g) d cu 
al a t 27 de la Legge 3 genna 0 1978 n 1 (senza nv 0 de a docu 
mentanone prescr na dal e tato a t 27) 
• d essere scr ne ali Albo Naz ora e Cost u to a ano pe la cai 
2 per L 6 m ard b/a per 750 m on 5/c pe 750 m on 5b per 300 
mimo 
• se I mpresa a stran e a cne t to a e o suo ega e app esentati 
tee se Ito nel Reg stro Protessona e co spendente de lo Stato d 
appartenenza 0 nell A bo Nazionale de Cost u tor te ano ovvero n 
entramb 
• nd cante lorgan comedo annuo de d pendant suddvao nope 
ra mp egat e d gent 
a) d possedere la capac là econom ca e l nan a a d cu oli art 17 
leu al b e ci de a Legge S agosto 1977 n 584 
• d esse e n g ado d documenla e auanto eh es o 
Le domande d parteepaztone non v ncoano Amm n s azone n 
alcun modo 
l p esente bando è stato nv a o a UH e o de e Pubb caz on de e 
Comun a Eu opee n da a 12 maggo 1J87 nonché a a Gazzetta 
Ufi e a e de a Repubb ca Ita ana n data 12 magg o 1987 

L PRESDENTE 4r Carlo Pardomi 

4 l'Uniti 
Sabato 
16 maggio 1987 


